
 

第 1633 回例会 2021・7・20            ﾆｺﾆｺ 13,000 円    累計 115,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

本日は今年度 2 回目の例会で、前回に続いてクラ

ブ協議会をお願いします。 

さて、会長の時間ですがシャール・メータ RI 会長

の今年度のテーマ 「奉仕しよう みんなの人生を

豊かにするために」 水村雅啓 2570 地区ガバナーは、

「もっと夢を もっと奉仕を」のスローガンを 

揚げていますが、その中で「ロータリー奉仕デー」

の実施を各クラブに要請されています。 

実施には幾つかの諸条件がありますが、その中に二

つ以上のロータリークラブによって計画されたも

の、7 つの重点分野に一致しているもの、参加者の 

 

 

 

 

25％は現ロータリー会員ではない事等諸条件に則

つて、計画する必要になります。 

少なくとも一つの地元企業、地域団体、自治体と

協力する必要があると思います。 

事業終了後、クラブ会員ではない参加者へのフォロ

ーアップを行い、地域社会でのクラブの活動を知っ

てもらい会員拡大につなげたいと思います。 

 

幹事報告             本橋 源太郎 

🌸 ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ・ﾃﾞｼﾞｸﾞﾅｰﾄ候補者推薦 お願い 及 

び 推薦届出書類について  9/3（金）必着 

🌸 2021-22年度地区役員 会長・幹事手帳が届きま

した。 

🌸 国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2680地区から 2020-21年度「会員

維持増強物語―ﾛｰﾀﾘｱﾝでよかったー」2018-19

年度「会員増強物語―ﾍﾞｽﾄ 60 人のこころー」2

冊を頂きました。 

🌸 熱海豪雨災害支援金について・・7/23 受付期限 

  会員数ｘ1,000 円 34,000 円 支援  

🌸 （公財)ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会・・上期普通寄付 

■出席報告 

月 日 7/13 

会員数 34 

出席者 27 

出席率 79.4% 

前回修正 85.3％ 

会長の時間        師岡 友次 

 上野 孝二 

 

 

内田 学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/20  ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

    於；堤新亭  

点鐘 12；00 

7/27  所沢市役所  

企画総務課 廣川 澄芳様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



金のお願い。 

🌸 ﾊﾞｷﾞｵだより   2021 年 7 月号 Vol.85 

🌸 所沢青年会議所より第 41 回ちびっこﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ

「わんぱく相撲大会」支援のお礼状を頂きました。 

🌸 例会変更・・・飯能 RC、新所沢 RC、所沢東 RC、 

所沢中央 RC 

🌸 週報・・・・・飯能 RC、入間南 RC、所沢 RC 

新所沢 RC 

 

 ニコニコボックス       室伏 秀樹 

師岡 友次 本日 2 回目の例会です。よろしくお願

い致します。 

室伏 秀樹 初出席担当です。無届欠席を無くしま

しょう。7 月 27 日欠席します。 

内田 学  師岡年度 金庫番 and 集金係です。宜

しくお願いします。 

堀江 大  前回欠席、本日早退 

木下 精基 いよいよ梅雨あけです。 

北田満亜希 前回欠席してしまいました。 

金岡 悟  本日もｸﾗﾌﾞ協議会、皆さま宜しくお願

い致します。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       司会   師岡 友次 会長 

 

 

 

🌻 職業奉仕委員長       木下 精基 

 

 

 

 

緊急事態宣言も解除となりましたが、やはり新型

ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染症の影響により国内は勿論、世界中に 

予期せぬ経済的影響を与え続けております。 

人々の動向や日常生活、また事業のあり方も大きく

変化してきている中で、改めて職業奉仕の重要性を

認識しました。適切な活動を再認識して自らの職業

を通して人々に奉仕できる事を基本方針とします。 

 活動計画として企業訪問、5 ｸﾗﾌﾞ共同事業(とうき

ち将棋大会)、炉辺会議(ﾌｧﾐﾘｰｻｲﾄﾞﾐｰﾃｨﾝｸﾞ)等の活動

を予定しておりましたが、ｺﾛﾅ禍に伴い「とうきち

将棋大会」は中止が決まり、「炉辺会議」は状況に

応じてと、足止めといった状況であります。 

今後は、突破口を見つけて出来る事にﾁｬﾚﾝｼﾞして

いきます。 

 

🌻 国際奉仕委員長       徳江 和宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度、国際奉仕委員会の委員長を仰せつかりま

した徳江です。一年間よろしくお願 いいたします。    

コロナウイルスの状況により、活動が大きく影響

を受けますが、一年間精一杯努めて まいりたいと

思います。 活動の基本方針といたしましては、国

際奉仕の精神に基づき、国際交流に努め、会員 に

国際ロータリーの基本方針に沿った奉仕活動を推

進します。 活動計画といたしましては、 

 



 1. 国際奉仕活動の積極的啓蒙 

 2. 姉妹クラブである吉安ロータリクラブとの

交流推進です。 

 以上でございます。どうぞよろしくお願いいたし 

ます。 

  

🌻 青少年委員長           中 毅志 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度青少年委員会委員長を務めさせていただくことに

なりました。よろしくお願いします。 

青少年世代への奉仕及び指導により地域社会へ

の貢献活動を推進できるよう努めます。基本方針と

しては、青少年奉仕活動の対象年齢は１２歳から３

０歳までの中学、高校、大学そして社会人の若者で

あり、その活動の範囲を新世代へと広げることは、

ロータリークラブの未来への投資です。青少年世代

への奉仕及び指導により地域社会への貢献活動を

推進できるよう努めます。コロナ禍の中であります

ので、その状況に合わせてプログラム等事業を進め

ていかなければなりませんが、皆様のご協力をお願

い致します。 

 

🌻 財団・米山委員長       木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ 前年度はｺﾛﾅ禍により全てに於いて

辛い年となりました。今期は特に財団、米山事業を

会員に倍旧の意識を頂き、ｸﾗﾌﾞを上げて各種ﾌﾟﾛｸﾞﾗ

ﾑに参加する。 

＜活動計画＞ﾛｰﾀﾘｰ財団への寄付、及び財団の補助

金を所沢市こどもと福祉の未来館として再建され

ました。構内を（子供と福祉の未来をはぐむ憩いと

癒しのﾛｰﾀﾘｰｶﾞｰﾃﾞﾝ創出ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ）として所沢市内

5 ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ共同事業として年々拡大していく。 

 

🌻 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長         木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

【基本方針】ﾛｰﾀﾘｰ財団の行っている事業を会員様

にご理解いただき、御協力をお願い致します。 

【活動計画】財団活動に寄付をお願いする。 

 

🌻 米山記念奨学委員長       大舘 信夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 年度計画に基づき、米山記念奨学会の国際平和と

親善に寄与目的にご理解いただき、奨学金の資金的

な支援となる寄付をお願いする。 

             代読  山田 富男 

 

🌻 ｸﾗﾌﾞ研修委員長          荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 



 皆さんこんにちは、ｸﾗﾌﾞ研修委員会を担当いたし

ます荻野です。宜しくお願い致します。 

 本年度会長ｴﾚｸﾄということで、先ずは自分からﾛｰ

ﾀﾘｰの事を勉強していかなくてはならないことを痛

感いたしております。会長ｴﾚｸﾄとしては pets とい

う会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰがあるそうで、次年度のｶﾞﾊﾞﾅｰ

の方針等を学び協力をしていくための講習だそう

です。こちらの講習はもちろんのことﾛｰﾀﾘｰの基礎

現状等できるだけ勉強して来年度は皆様にご迷惑

をかけない様に努めて参りたいと思います。又、そ

の中で皆様にお役に立てることがございましたら

発信して参りたいとも思います。皆様宜しくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

  

皆様 こんにちは。只今 ご紹介いただきました、

宮崎です。どうぞ宜しくお願いいたします。 

 イニシエーションｽﾋﾟｰﾁということで、簡単です

が自己紹介をさせていただきます。 

 改めまして、宮崎県の宮崎に 光 正 と書きま

して、ﾐﾔｻﾞ ｷﾐﾂﾏｻと申します。ひかる ただしい 

正しく光ると言う親の願い通りには育ちませんで

したが、現在 家業を継ぎ（株）ﾐﾔｻﾞｷとして 水

道 、土木の仕事をしています。蛇口の交換からﾌﾞ

ﾛｯｸ工事、下水工事、道路工事といろいろな仕事を

しておりますので、何かありましたらご用命下さい。     

 生まれも育ちも所沢です。父方が多摩湖の移転組

でして、多摩湖建設に伴い狭山ヶ丘に移住して自分

で 4代目になります。 

 

母方が三ヶ島堀之内にあります、金仙寺と言うお

寺の出で、小さい時は、よく本堂でかくれんぼをし

たり、木魚を叩いて遊んだのを覚えています。現在、

47 歳で今年 48 歳になります。家族構成は同級生の

妻が 1人。子供が 3人います。長男 22歳 サラリ

ーマン 池袋で一人暮らし。二番目 長女 20 歳 

大学 3 年生  就職活動中。三番目 次男 17 歳  

高校 3年生  大学受験。 

猫 1 匹  4 人と 1 匹で東狭山ヶ丘に住んでい

ます。和記さんとご近所です。小中高とｻｯｶｰ 大学

で J ﾘｰｸﾞ  大学受験に失敗し、その夢叶わず、大

原簿記専門学校に進学し、2 年間簿記と情報処理の

勉強をしました。その後、就職しまして 1年間ｻﾗﾘｰ

ﾏﾝをしておりました。池袋の北口から歩いて 15 分

くらいの場所にある会社でした。駅の改札口を出て

歩いていると、お腹が痛くなり、歩けなくなる 精

神疾患 よく小学生がかかる 惜しまれつつ1年で

退社。その後地元に帰りまして、須田設備 5 年間 

汗まみれ 泥まみれ 修行 実家 現在 地元に

戻り、 所沢消防団第 10 分団 24 間消防団活動 

師岡会長、新井 孝敏さんと共に活動 いい事 悪

い事 無事卒団 木下 精基さん ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞで一

緒に活動 誘われ入会 三年目 ｺﾛﾅのせいで会え

ない 寂しく思っています。また ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入

会して、何が出来るとか何がしたいとかまだ分かり

ません。ただ皆様と過ごす時間を楽しもうと心掛け

て頑張っております。これから、例会 多くの行事

に参加し、皆様からご指導頂き頑張って行きたいと

思います。どうぞ宜しくお願い致します。 

 結びにﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの益々のご発展 本日ご参会の

皆様方のご健康、ご多幸 そしてｺﾛﾅの終息を願い

まして、簡単ではございますが、ｲﾆｼｪｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁと

させていただきます。これからもどうぞ宜しくお願

い致します。 

 

          今週の担当  内野 忍                     

イニシエーション 

ｽﾋﾟｰﾁ 


